

Fracción de entrevista a Clotario Blest -Fundador de la CUT-

... Su vida, por otra parte, ha sido la mejor expresión de coherencia entre su pensamiento y su opción real por Jesucristo, en la perspectiva de los pobres. Concretamente, de los trabajadores.

“Y como usted puede ver -me dice- he permanecido soltero, solo y pobre...”. Soltería que no es, precisamente, la consecuencia de no haber encontrado el amor. Su relato, en este sentido, resulta conmovedor: “Ha de saber usted que cuando yo tenía 20 años, comencé a luchar en favor de los trabajadores, desde la Juventud Católica. Y “ella” (que así la llama él) presidía la fracción femenina de la misma juventud. Es así como nuestra acción en Cristo comenzó a tener un gran éxito en las parroquias. Y entonces, un día, ella me dijo que si nos casábamos tendríamos que abandonar nuestra acción en Jesucristo para dedicarnos a nuestro hogar. “Si tú me lo pides y así lo deseas, guardaré este compromiso para siempre y no nos casaremos”, le contesté yo. Poco tiempo después, ella se hizo monja de claustro y murió 5 años más tarde como una santa... Y yo cumplí mi compromiso, porque si no lo hubiera hecho, habría sido un cobarde, un fascinero...”.

Fuente: Del libro *Buena Nueva y periodismo 25 años de entrevistas Rosario Guzmán Errázuriz*, Editado por Editorial Despertar Santiago Chile noviembre 1996